

# ECHEC AUX TUEURS D'ENFANTS

Depuis quelques semaines les miliciens-assassins ,au service de la Gestapo ont choisi comme terrain d'action la banlieue lyonnaise et s'acharnent tout particulièrement sur les familles Juives.

Il y a quinze jours une famille de douze enfants -la mère enceinte du treizième-a été emmenée par la milice et livrée aux boches. Tous ont été déportés.

Ce fait ignoble a ému toute la population du quartier où cette famille de pauvres ouvriers résidait et où elle était bien connue.

La semaine dernière ,rééditant leurs exploits ,les miliciens-assassins ont arrêté ,dans la banlieue lyonnaise ,une famille de cinq enfants dont le plus âgé a 14 ans et le plus jeune est un bébé de quatre mois . La mère a été séparée de ses petits et imprisonnée au Fort Montluc,et les enfants confiés pour quelques jours à l'U.G. I.F. en attendant la formation d'un convoi qui les déporterait tous aux confins de la Pologne ,pays des wagons à chaux et des chambres à gaz.

Heureusement la résistance était là. Pendant que l'U.G.I.F. se préparait à fournir les enfants à la déportation ,l'UNION des JUIFS pour la RESISTANCE et l'ENTR'AIDE a décidé de faire l'impossible pour faire échec aux tueurs d'enfants.

En plein jour, en pleine ville ,déjouant toutes les surveillances un groupe de combat de notre Union enlevèrent les cinq enfants et en sauvèrent un sixième de 8 ans ,dont les parents avaient été déportés.

La joie d'avoir arraché ces six petits à une mort certaine a été la plus belle récompense de nos courageux camarades.

Il ne faut reculer devant aucun moyen pour assurer notre sécurité et celle de nos enfants .

Mais surtout il faut que tous les juifs qui ne sont pas encore organisés prennent de suite leur place de combat dans l'UNION des JUIFS pour la RESISTANCE et l'ENTR'AIDE.

L'heure est venue pour chaque Juif de prendre sa place dans le combat des Forces Françaises Intérieures. Les détachements de combat de notre Union vous appellent à rejoindre leurs rangs.

Aidons les alliés à remporter plus vite la victoire définitive qui mettra fin à la persécution barbare dont nous sommes victimes.

LE COMITE LYONNAIS DE

L'UNION DES JUIFS POUR LA RESISTANCE

ET L'ENTR'AIDE